

9 centros de la Red La Salle han recibido el reconocimiento de UNICEF por su labor en favor de los derechos de la infancia.

- Joseba Madariaga, nuevo presidente de UNICEF Comité País Vasco, afirma que “La Salle Sector Bilbao ha asumido el enfoque de derechos de infancia en el centro de la vida escolar de sus 9 centros”.
- La directora de la Red de Obras Educativas La Salle en Euskadi, La Rioja y Zaragoza, Itziar Muniozguren, “La Salle mantiene un firme compromiso con los derechos de la infancia.”

26 de abril de 2024

Hoy, en Bilbao, 9 Obras Educativas de La Salle de Gipuzkoa y Bizkaia han sido reconocidas por UNICEF como *Centros Referentes en Educación en Derechos de Infancia*.

UNICEF España otorga este reconocimiento anualmente a los centros de Educación Infantil, Primaria y Secundaria, ya sean públicos, concertados o privados. El objetivo principal es situar a la infancia y a sus derechos en un lugar destacado de la vida escolar, guiándose por los principios de inclusión, equidad, solidaridad y calidad.

La entrega de premios se ha celebrado hoy al mediodía en el colegio La Salle de Bilbao. Una persona de la dirección de cada escuela y varias personas referentes para este programa han dado testimonio del compromiso de sus centros con los Derechos de la Infancia y han colocado el logo de la escuela junto al de UNICEF para plasmar el compromiso y el trabajo realizado. Joseba Madariaga, el nuevo presidente de UNICEF Comité País Vasco, ha repartido los reconocimientos a los centros. Además de presentar su agradecimiento ha añadido “La Salle Sector Bilbao ha asumido el enfoque de derechos de infancia en el centro de la vida escolar de los 9 centros reconocidos hoy, compromiso que estaba en la propia esencia del trabajo diario que venían realizando, y es por ello que desde UNICEF Comité País Vasco queremos reconocer la labor realizada hasta ahora y acompañarles por este camino en el futuro.” La directora de la Red de Obras Educativas La Salle en Euskadi, La Rioja y Zaragoza, Itziar Muniozguren, por su parte ha indicado que “La Salle mantiene un firme compromiso con los derechos de la infancia, basado en valores de inclusión, respeto, equidad y solidaridad”.

Los centros que se han acercado a recibir su reconocimiento han sido: La Salle Berrozpe Andoain, La Salle Beasain, La Salle Bilbao, La Salle Donostia Loiola, Irungo La Salle, La Salle Eibar, La Salle San Luis, eta La Salle Sestao y La Salle Zumarraga. Anteriormente, las Obras Educativas de La Rioja y Zaragoza que forman parte del Sector de la Salle recibieron también su distintivo. En total

han sido 14 centros los que han recibido el reconocimiento de UNICEF por su labor educativa en defensa de los derechos de la infancia.

En septiembre de 2022, La Salle Sector Bilbao y UNICEF España firmaron un convenio de colaboración para impulsar y difundir los derechos de la infancia y la ciudadanía global; establecer fórmulas de participación infantil, juvenil y familiar en la educación; promover el Día Mundial de la Infancia, así como otras acciones y actividades impulsadas por UNICEF. Con este acuerdo se ha reforzado la educación inclusiva de calidad en los centros escolares de La Salle.

En La Salle, toda la comunidad educativa se implica en llevar a cabo acciones que permitan a los y las estudiantes desarrollarse como ciudadanos y ciudadanas conscientes y responsables, capaces de contribuir a su propia mejora, a la de su comunidad y, por extensión, a la de la sociedad, teniendo como referencia la Convención sobre los Derechos del Niño.

Acerca de La Salle Sector Bilbao

Las Obras Educativas La Salle reciben su nombre de San Juan Bautista de La Salle, quien, a finales del siglo XVII, se asoció con unos maestros para mantener escuelas dedicadas a los niños pobres. Con ellos fundó el Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas.

Estas Obras Educativas se dividen en distritos, y a su vez, estos se distribuyen por sectores; así, en el Sector Bilbao, que pertenece al distrito ARLEP (España y Portugal), nos encontramos con 15 centros educativos y dos obras educativas repartidas en tres comunidades autónomas, que son País Vasco, La Rioja y Zaragoza, con una oferta educativa que va desde los 0 años hasta el bachillerato, incluyendo grados de FP. En la actualidad, nuestro número de alumnos y alumnas asciende a 10.500, y contamos a su vez con 1100 educadores al cargo de su educación y bienestar.

El Proyecto Educativo Lasaliano está al servicio de la sociedad. Por ello, nos comprometemos en la construcción de una sociedad más justa y solidaria y desarrollamos una conciencia social crítica y comprometida en todos los miembros de la Comunidad Educativa. Queremos dar respuesta a las realidades sociales y ser elemento transformador de las mismas mediante la solidaridad y la promoción del voluntariado, en colaboración con otros organismos.

Toda Obra Lasaliana ejerce su acción educativa enraizada en la realidad, cultura, costumbres y tradiciones del lugar donde se ubica. Se ofrece como propuesta educativa, respetuosa con las convicciones personales; expresa su compromiso por la integración social de las personas de diferentes culturas y religiones que acuden a ella. Entiende la diversidad como elemento que enriquece a la Comunidad.

Los alumnos y alumnas son la razón de ser de la escuela lasaliana. Crecen en un clima de seguridad, cercanía y libertad responsable, sintiéndose respetados y queridos por toda la Comunidad. Participan activamente en la vida escolar, se comprometen con su entorno y se capacitan para ser protagonistas de su vida y transformadores de la sociedad.

UNICEF

UNICEF trabaja en algunos de los lugares más difíciles para llegar a las niñas y niños más desfavorecidos del mundo. En 190 países y territorios, trabajamos para cada niño y niña, en todas partes, cada día, para construir un mundo mejor para todos y todas.

Contacto:

Ane Zulaika Aranburu

Responsable de Comunicación del Sector Bilbao

responsablecomunicacion-sectorbilbao@lasalle.es

